

## **Lufthansa bekommt ersten A350-900**

Am 19. Dezember 2016 erhält Lufthansa den ersten A350-900, zwei Tage später, am 21. Dezember, wird der Airbus von Toulouse nach München überführt. Vor und nach den Feiertagen führen Lufthansa-Piloten das Flugtraining mit Starts und Landungen durch. Einzelheiten zum Überführungsflug und den Flugtrainings werden zu einem späteren Zeitpunkt mitgeteilt.

Bevor der A350-900 am 10. Februar 2017 den regulären Liniendienst von München nach Delhi aufnimmt, heißt es einen Tag zuvor: „Ready for take off“. Der A350-900 startet am 9. Februar zum ersten Mal mit Passagieren an Bord. Die Buchung ist ab dem 13. Dezember unter [LH.com/A350](http://LH.com/A350) möglich. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Lufthansa.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lufthansa